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Vice-presidente da Repúbli-
ca e ministro da do Desenvol-
vimento, Indústria, Comércio 
e Serviços, Geraldo Alckmin 
(PSB) foi o destaque desta sex-
ta-feira (16) na região. Depois 

de uma palestra na Unitau 
(Universidade de Taubaté), ele 
seguiu um cronograma com 
três eventos em Pindamo-
nhangaba, com destaque para 
uma reunião com prefeitos 

Alckmin e Isael
debatem ações 
para a indústria
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Vice-presidente debate apoio a prefeitos e empresas;
saúde também entra em pauta na passagem por Pinda

e empresários. No evento de 
Taubaté, Alckmin participou do 
14º Aimes/SP, onde destacou o 
foco na saúde e investimento 
na rede pública.

Câmara libera 
tabela de cargos 
e salários
em Aparecida

A Câmara de Aparecida 
aprovou, por unanimidade, 
o projeto do Executivo que 
formaliza cargos e salários dos 
servidores públicos. O texto 
estava na Casa desde abril. O 
projeto tem como objetivo a 
reestruturação do funciona-
lismo da administração geral 
da Prefeitura.
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Cachoeira se 
prepara para 
mais uma edição 
da Festa do Peão

A Prefeitura de Cachoeira 
Paulista divulgou na segun-
da-feira (12) a programação 
da  5ª Festa do Peão, que acon-
tecerá no Estádio Municipal. 
O evento, entre os dias 29 de 
junho e 2 de julho, contará com 
rodeio profissional, montaria 
e atrações de peso da música 
sertaneja como a dupla João 
Neto e Frederico. 

Pág.  6

Foto: Jessica Alves

Alckmin e Isael na apresentação de projeto de mobilidade na indústria

Foto: Divulgação

Famílias utilizam atendimento do PS Infantil Obstétrico, que terá inauguração oficial nesta segunda-feira

Foto: Divulgação PML

Trabalho de desassoreamento realizado no Rio Mandi, em Lorena; limpeza está concentrada na Vila Nunes

Santa Casa de Lorena inaugura 
novo PS Infantil e Obstétrico SUS

 Santa Casa de Lorena inau-
gura, nesta segunda-feira (19), 
as instalações do Pronto So-
corro Infantil e Obstétrico 
SUS, custeadas com recursos 
próprios da instituição. O 
serviço será disponibilizado 
em prédio anexo ao Pronto 
Socorro Adulto, na rua Dom 
Bosco, nº 562, no Centro. As 
portas do novo PS Infantil e 
Obstétrico foram abertas à Pág.  5

população no dia 9 de maio, 
com o objetivo de proporcionar 
mais comodidade, agilidade 
e qualidade no atendimento 
ofertado, 24 horas por dia, às 
crianças e gestantes de Lorena 
e das cidades de referência, 
como Canas e Piquete, sendo 
que o serviço de PS chega a 
atender pacientes de até sete 
outros municípios.

A Câmara de Cruzeiro vo-
tou, na segunda-feira (12), 
o projeto de lei para criação 
de uma dotação orçamen-
tária para a finalização das 
obras de instalação da ETE 
(Estação de Tratamento de 
Esgoto) Central. O Executivo, 

por meio do Saae (Serviço Au-
tônomo de Água e Esgoto de 
Cruzeiro) foi autorizado a abrir 
no orçamento-programa do 
exercício de 2023 um crédito 
adicional especial no valor de 
R$ 7.977.543,08.

Cruzeiro entra na finalização da 
estação de tratamento de esgoto
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Parceria com
Estado auxilia 
mão de obra 
carcerária

A secretaria da Adminis-
tração Penitenciária firmou 
parceria com Roseira para a 
contratação de mão de obra 
carcerária. A iniciativa é parte 
do projeto do Governo do 
Estado em disponibilizar opor-
tunidade de recolocação no 
mercado de trabalho às pesso-
as privadas de liberdade.
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EDP cadastra 19 
mil famílias para 
a Tarifa Social de 
Energia Elétrica

A EDP cadastrou, entre 
janeiro e abril deste ano, 
cerca de 19 mil famílias no 
benefício da Tarifa Social de 
Energia Elétrica. São 123 mil 
famílias em toda a região 
inseridas no sistema. Em 
Cruzeiro, são 1.716 famílias 
beneficiadas no ano.
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Desassoreamento 
do Rio Mandi  dá 
início a trabalho 
na Vila Nunes
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A secretaria de Manutenção e 
Serviços Municipais de Lorena 
continua com o trabalho de lim-
peza e desassoreamento do Rio 
Mandi. Nessa semana, os serviços 
estão concentrados no trecho que 
passa pela Vila Nunes.

Famílias pedem 
van escolar à 
escola estadual 
em Guará

Alunos da rede estadual 
de ensino em Guaratinguetá 
podem, desde o último dia 
1, utilizar o vale estudantil 
no TUG (Transporte Urbano 
de Guaratinguetá). A medida 
é uma tentativa de garan-
tir o serviço a estudantes, 
mas é foco de críticas por 
situações como o horário 
das linhas.
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Em cerimônia do Governo 
de São Paulo, em Guaratin-
guetá, na terça-feira (13), a 
CDHU (Companhia de Desen-
volvimento Habitacional e 
Urbano do Estado) entregou 
36 unidades habitacionais no 
bairro Santa Luiza. O Estado 
anunciou outras cinquenta 
moradias.

CDHU entrega 36 
casas no Santa 
Luzia e Estado 
promete unidades
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Foto: Fabiana Cugolo 

Evento para entrega de chaves

Chuva volta a 
causar danos na 
ponte provisória 
no Turma 26

A Prefeitura de Cachoeira 
emitiu um comunicado na ma-
nhã desta sexta-feira (16), so-
bre as obras da ponte da Tur-
ma 26. Durante a madrugada, 
devido à chuva, a cabeceira da 
ponte provisória apresentou 
uma movimentação ocasio-
nando danos na sua estrutura 
O local é monitorado.
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ONDE ERRAMOS?
Seremos um país pobre, de ido-
sos e sem educação!
Uma posição firmada há alguns 
anos a sociedade e governo não 
tinham a menor ideia de que 
poderíamos alcançar.
As crenças tolas de que seria-
mos o país do futuro, Deus é 
brasileiro, o futuro a Deus per-
tence, somos um país rico, o
 país do “jeitinho”. 
Constatamos que a crença se 
realiza quando há uma ação 
conjunta de povo e governo, o 
exercício da liberdade, democra-
cia plena, o progresso almejado.
Nos transformamos em um país 
da fila dos necessitados e po-
bres!
A fila da Previdência aumentou 
28%, de alguns meses para cá, e 
perto de 1,8 milhão de pessoas 
esperam pelo direito de apoio no 
sistema estatal de aposentadoria, 
pensão e assistência social.  
Ainda, a Previdência, 1 milhão 

de pessoas aguardando a perícia 
médica, um jogo de braço, entre 
a Previdência e o Ministério 
do Trabalho responsável pela 
inspeção médica.
A perspectiva de 500 mil novos 
pedidos de assistência social, 
por mês, na forma da lei dos 
Benefícios de Prestação Conti-
nuada (BPC).
São as pessoas portadoras de 
deficiência permanente, mães de 
recém-nascidos sem renda para 
sustentar a família, e as pessoas 
com mais de 65 anos sem cober-
tura social.
Ao largo desta tragédia social 
a fila dos empobrecidos numa 
vida adulta sem educação, 
marginalizados pelo mercado, 
contingentes do subemprego, 
sem qualificação profissional, 
semialfabetizados, à espera de 
uma proteção estatal para um 
prato de comida (28.4 % da 
população).
A Insegurança Alimentar de um 
grande contingente de pessoas, 
30,7% população, que vivem no 
desespero de não
ter a certeza de que amanhã 
terão uma refeição.

Vivemos no mundo do conheci-
mento, das conquistas científi-
cas, da inteligência artificial. 
Não percebemos esta evolução!
O país se transforma numa 
imensa fábrica produtora de 
pobres e idosos!
Mudanças de governo, ideo-
logias atrasadas, mudanças na 
burocracia propiciam a ruína 
do Estado do bem-estar social 
acompanhada de alta inflação, 
dívida pública, estagnação 
econômica, a negligência polí-
tica e falta de responsabilidade 
no controle das contas públicas, 
corrupção.
Na ponta da fila a questão da 
educação.
No período anterior à crise 
sanitária a dificuldade de ler e 
escrever era verificada em 13 
para cada 100 crianças de 7 e 
8 anos. Hoje estamos com 26 
crianças nesta condição.
Antes da pandemia eram 33 em 
cada 100 crianças que tinha difi-

culdade na escrita e leitura. 
Hoje estamos com 51crianças 
nesta condição.
O interessante, o flagelo do 
desastre da educação, não atin-
giu só as crianças pobres, nas 
classes econômicas de maior 
renda o fenômeno também é 
verificado.
 O aumento foi de 11 crianças 
para 16 crianças.
O mais estarrecedor: os alunos 
não alfabetizados no segundo 
ano do ensino fundamental pas-
sou de 39% para 56,4%.
O país se transforma numa 
imensa fábrica produtora de 
analfabetos!
A resposta à pergunta: Onde 
erramos? diante deste brutal 
processo de exclusão social 
é respondido, em parte, pela 
incompetência da elite no poder 
em estimular mudanças estrutu-
rais no capitalismo nacional, na 
burocracia do Estado e a ausên-
cia ativa da sociedade no diálo-
go político.
O mais incompreensível na elite 
do país é manter o culto à pobre-
za e a dificuldade de enriquecer 
o país com mais justiça social.

 

O país se transforma numa 
imensa fábrica produtora 

de pobres!

“Entre um governo 
que faz o mal e 

o povo que o consente, há certa 
cumplicidade vergonhosa”.

  Victor Hugo

Política a conta-gotas...

Antonio Mineiro

Alistamento eleitoral
O assunto principal nos bastido-

res do Governo Thales Gabriel tem 
sido as eleições 2024. E a receita do 
bolo? Vai ser a mesma! Já estão con-
tando com pelo menos 20 partidos 
para apoiar o candidato à sucessão, 
que pelo andar da carruagem será o 
Kleber Silveira. Os mais realistas 
preveem que será mais difícil admi-
nistrar a vaidade e preferências desta 
constelação de partidos do que pedir 
votos para o candidato. Ah, e a lista 
das exigências está aumentando dia 
a dia nas mãos do prefeiturável...

Cargos & salários
Após 46 anos de espera, os servi-

dores públicos do Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto de Cruzeiro 
– SAAE terão enfim, seus acessos 
à promoções e 
com reflexos sa-
lariais adequados 
pelas diretrizes 
do novo Plano 
de Carreira – por 
iniciativa do di-
retor-geral da au-
tarquia, Kleber 
Silveira. Essa foi 
a boa notícia da semana, quando 
o prefeito Thales Gabriel reuniu 
na Prefeitura os vereadores de sua 
base, secretários e diretores ligados 
à autarquia para apresentação do 
Plano, antes de enviá-lo para análise 
e votação na Câmara Municipal! Por 
que será que os vereadores Diego 
Miranda, Fafá e Higmar não com-
pareceram à apresentação?    

O que muitos querem saber
Com a possibilidade do vereador 

Fabrício da Aeronáutica compor 
o palanque de 
Regis Yasumu-
ra ou de Miguel 
Sampaio na elei-
ção do ano que 
vem em Guara-
tinguetá, ele fica 
no MDB ou vai 
se filiar em uma 
das siglas governistas?

Troca ou permanece?
Ainda sobre o MDB de Guará, 

que anunciou convenção para este 
domingo (18) com a finalidade de 
eleger um novo diretório munici-
pal, delegados, comissão de ética e 
outros quesitos, a expectativa da pa-
tuleia é sobre o destino dos notáveis 
do partido, como Fabrício Dias, Nei 
Carteira, Tia Stela, Ju Godoy, Van-
tuir Farias e, entre outros, o próprio 
Antonio José.

Inflexível
Rola no circuito dos ainda go-

vernistas, que com a irredutibilidade 
de Regis Yasumura em declinar sua 
candidatura a favor da dupla Miguel 
Sampaio e Dani Dias, pode restar ao 
prefeito Marcus Soliva desejar boa 
sorte a ambos, ou o óbvio, fechar 
exclusividade com um em detri-

Salve Jorge!!!
A 'turma da primeira chamada' não poderia faltar em uma das comemorações dos 70 anos do empresário Jorge 

Malerba, ocorrido na terça-feira (13). Jorge, que é todo família, é também companheiro confiável dos amigos e 
um conselheiro político para os parceiros. É impossível descrever o que Jorge Malerba significa há decádas para 
os seus colaboradores, comerciantes e investidores deste eixo Vale do Paraíba-Litoral Norte.

Cercado de amigos, ao lado da esposa Rose e da filha Milena, Jorge posa para foto com o filho Marcelo e sua nora Julia

mento de outro! O difícil, segundo 
a especulação, é prever quem será 
quem no processo seletivo.

Alegria de uns, tristeza...
...de outros Enquanto a indefini-

ção entre Miguel Sampaio e Regis 
Yasumura torna-se disputa até no 
jogo de palito da Praça Conselheiro, 
o único concorrente confesso, Junior 
Filippo, avança em sua rota 55 pela 
periferia de Guará. Curioso que em 
muitos bairros, o Coronelzinho sabe 
o nome, sobrenome e até o número 
de telefone da moçada...

Triângulo político
Com apoio do vereador Agenor 

do Todico – o algoz da cassação 
de Mineiro – a dupla Aurélio da 
Farmácia e Breno Anaya segue em 
direção a uma provável aliança pre-
feito e vice em Cachoeira Paulista. 
Comenta-se até que o relatório da 
comissão processante – que dego-
lou o prefeito nas mãos do relator 
Todico, teve vários ‘pares de olhos’ 
analisando e sugerindo a redação 
final. Se confirmado este triângulo 
político, pode-se deduzir que não era 
apenas a turma da Motolândia que 
estava interessada em tirar Antonio 
Mineiro da eleição do ano que vem...

Tiro no pé
Após a tentativa frustrada de 

cassar o mandato do prefeito An-
tonio Mineiro, a 
Câmara de Ca-
choeira amargou 
outra derrota, só 
que agora no Tri-
bunal de Justiça. 
Os desembarga-
dores negaram 
provimento no 

agravo que a Motolândia impetrou, 
dizendo que Mineiro continua pre-
feito.

Armando na grande área
O prefeito Sylvio Ballerini par-

ticipou da visita do vice-presidente 
da República, Geraldo Alckmin, na 
empresa AB Areias, nesta sexta-fei-

ra. Além da sessão 'remember' dos 
tempos do Colégio São Joaquim, 
Sylvinho trocou acenos com Alck-
min para futuras agendas na Capital 
Federal, de onde espera recursos 
do Ministério do Desenvolvimento 
Econômico.

Faca no pescoço
Uma determinação do Ministério 

Público endereçada à Prefeitura de 
Lorena impõe mudanças na configu-
ração do gabinete do prefeito Sylvio 

Ballerini. O pedido da Promotoria 
para a exoneração da secretária de 
Governo – como suposto exercício 
de função incompatível ao cargo 
– poderá se transformar em ação 
judicial, se não atendida. Essa será a 
segunda vez que Sylvinho vai entrar 
em campo, quer dizer, na Justiça, 
para manter sua ‘guardiã’ na equipe 
do governo!!!

Aviso aos navegantes
Atenção políticos, politiqueiros 

e afins de toda comarca de Lorena: 
‘apertem os cintos’ e, para ser mais 
explícito, isso inclui Canas também.
Dr. José Carlos Sampaio está volta 
no Ministério Público local!!!

Contas aprovadas!!!
A semana do prefeito de Apa-

recida, Luiz Carlos de Siqueira – o 
Piriquito, fechou em alta no ponto 
de vista administrativo. A Câmara 
aprovou o novo 
projeto de car-
gos e salários 
da Prefeitura – 
abrindo a pos-
sibilidade de 
contratar um 
concurso pú-
blico, porém, 
o melhor foi o Tribunal de Contas 
do Estado ter aprovado suas contas 
referentes a 2021. A notícia caiu 
como bomba no mercado político, 
porque a concorrência esperava o 
pior. Perguntem ao mentor do André 
Monteiro!!!

Contra-indicação
Vazou em uma conversa afinada 

em uma determinada roda de lide-
ranças de Pindamonhangaba que 
'uma mão misteriosa' com bastante 
influência na cidade pensa em incen-
tivar uma aliança – pró 2024 – entre 
o vereador Norbertinho e o vice 
Ricardo Piorino. Ponderaram que 
embora sejam notórias as diferenças 
temperamentais da dupla, a receita 
colocaria a concorrência no bolso 
com mais facilidade... 

Projeto ousado
Durante visita do 'segundo ho-

mem da República' a Pindamonhan-
gaba, nesta sexta-feira – cumprindo 
várias agendas, inclusive a apresen-
tação do Terminal Intermodal de 
Cargas do Grupo AB Areias – che-
gou um projeto ousado nas mãos do 
vice-pesidente Geraldo Alckmin – 
made-in prefeito Dr. Isael – sobre a 
abertura da Via Estrutural, ligando a 
SP 62 de Moreira César até a Dutra, 
concluindo com o futuro viaduto que 
a MRS Logística vai construir sobre 
a Rodovia. Projeto ousado, porque o 
investimento será de R$ 30 milhões 
e, mais ousado ainda o prefeito, que 
está batendo nas portas do Estado e 
agora da União para conseguir esse 
investimento que possibilitará um 
novo complexo industrial. Os bene-
fícios que a futura Via deverá trazer 
ao município são incontestáveis.

Geraldo Alckmin e Sylvinho Ballerini

Thales Gabriel

Fabrício Dias

Piriquito
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Câmara aprova tabela de cargos e salários da Prefeitura de Aparecida

A Câmara de Aparecida 
aprovou, por unanimidade, 
o projeto do Executivo que 
formaliza cargos e salários 
dos servidores públicos. O 
texto estava na Casa desde 
abril. O projeto tem como 
objetivo a reestruturação do 
funcionalismo da adminis-
tração geral da Prefeitura.

Segundo o texto de justi-
ficativa do projeto, a ideia 
considerou as necessidades 
do organograma da institui-
ção, “padronizando o modo 
de ingresso e requisitos aos 

Andréa Moroni
Aparecida

cargos públicos, fazendo par-
te do Plano de Carreira do 
Servidor Público Municipal 
(trecho da proposta)”.

“Demorou para votar por-
que o projeto é extenso e 
precisava ter o processo le-
gislativo completo”, explicou 
o presidente da Câmara, Luiz 
Carlos Ferreira Júnior, o Ju-
ninho Corpo Seco (Podemos). 
O projeto apresenta, em ta-
bela única, todos os valores 
e vencimentos relativos a 
salários, “(...) sem alteração 
de valores, que ficará a cargo 
do Plano de Carreira, que 
está sendo confeccionado”.   

Corpo Seco explicou que 
a aprovação do projeto faz 

parte do TAC (Termo de 
Ajustamento de Conduta) 
firmado com o Ministério 
Público. “Agora, cabe a Pre-
feitura dar início ao estudo 
para a realização do concur-
so público para preencher os 
cargos que estão em falta no 
município”.

O secretário de Justiça 
e Cidadania de Aparecida, 
Jéferson Monteiro, disse 
que com a publicação da 
lei, a Prefeitura dará início 
ao estudo do edital para o 
concurso. “A previsão é que 
a prova seja aplicada até o 
final do ano e, no início de 
2024, começa a convocação 
dos aprovados”.

Foto: Arquivo Atos

Prefeitura de Aparecida teve projeto de formalização de cargos de servidores aprovado na Câmara

Projeto atende solicitação do Ministério Público da cidade e permite início dos estudos para realização do concurso público

Em Pindamonhangaba, Alckmin e Isael 
debatem investimento no polo industrial
Vice-presidente debate apoio a prefeitos e empresários; saúde também entra em pauta na visita

Vice-presidente da Re-
pública e ministro do De-
senvolvimento, Indústria, 
Comércio e Serviços, Ge-
raldo Alckmin (PSB) foi o 
destaque desta sexta-feira 
(16) na região. Depois de 
uma palestra na Unitau 
(Universidade de Taubaté), 
ele seguiu um cronograma 
com três eventos em Pinda-
monhangaba, com destaque 
para uma reunião com pre-
feitos e empresários.

No evento de Taubaté, 
Alckmin participou do 14º 
Aimes/SP (Encontro Edu-
cacional da Associação das 
Instituições Municipais de 
Ensino Superior de São 
Paulo), onde destacou o foco 
na saúde e investimento na 
rede pública. “Quem está 
em dificuldade paga dívi-
da ou faz um reforço para 
atender mais. Esse custo foi 
de R$2,4 bilhões para todos 
os hospitais que atendem o 
SUS e não são estatais, um 
apoio importante, todas 
as Santa Casas e hospitais 
filantrópicos aqui do Vale 
receberam. O Hospital Re-
gional (Taubaté) recebeu 
R$ 9,5 milhões”, destacou.

Já em Pindamonhanga-
ba, o vice-prefeito iniciou 
sua passagem pela cidade 
natal com visita à Etec (Es-
cola Técnica Estadual), onde 
conversou com alunos e 

Da Redação
Pindamonhangaba

professores.
Em seguida, foi a vez de 

um encontro com lideranças 
políticas e empresários. No 
evento, realizado no Termi-
nal Intermodal de Cargas 
Coruputuba, ele encontrou 
os prefeitos Sylvinho Balle-
rini (PSDB - Lorena); Luiz 

Carlos de Siqueira, o Piriqui-
to (Podemos - Aparecida); 
Thales Gabriel Fonseca 
(PSD - Cruzeiro); Marcus 
Soliva (PSC - Guaratinguetá); 
Edmar José de Araújo (PSD 
- Monteiro Lobato); Pétala 
Lacerda (PSDB - Caçapava) 
e Fernando Augusto de Si-

Foto: Jessica Alves Foto: Jessica Alves

Alckmin recebe proposta para obra de infraestrutura de acesso, com foco na indústria de Pindamonhangaba

Cruzeiro entra na reta final da estação de tratamento de esgoto
Projeto liberado na Câmara autoriza dotação orçamentária de R$ 8 milhões; obras devem ser concluídas até fim do ano

A Câmara de Cruzeiro vo-
tou, na segunda-feira (12), o 
projeto de lei para criação de 
uma dotação orçamentária 
para a finalização das obras 
de instalação da ETE (Estação 
de Tratamento de Esgoto) 
Central. O Executivo, por meio 
do Saae (Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto de Cru-
zeiro) foi autorizado a abrir 
no orçamento-programa do 
exercício de 2023 um crédito 
adicional especial no valor de 
R$ 7.977.543,08.

O projeto de lei foi proto-
colado na última quarta-feira 
(7), e o vereador Diego Miran-
da (PSD) foi o único a votar 
contra a proposta.

O diretor-geral do Saae, 
José Kleber Lima, explicou 
que para a cobertura do cré-
dito adicional especial serão 
utilizados recursos prove-
nientes do superávit finan-
ceiro da própria autarquia, 
no valor de R$ 3.802.001,09 

Thales Siqueira
Cruzeiro

e R$4.175.541.99 do excesso 
de arrecadação proveniente 
do Fehidro (Fundo Estadual 
de Recursos Hídricos).

Em julho de 2022, o Saae 
assinou a ordem de serviço 
para construção da segunda 
parte da ETE. Na ocasião, foi 
conquistado um investimento 
de R$ 9,05 milhões, sendo 
R$ 8,6 milhões provenientes 
do Fehidro e R$ 450 mil de 
contrapartida da autarquia.

“Foi necessária a criação 
dessa dotação para a gente 
dar andamento e concluir 
essa obra até o final do ano. 
Teve o último repasse do 
Governo do Estado que ficou 
o remanescente de R$ 4,175 
milhões, que é da obra do 
Fehidro. A criação dessa do-
tação nada mais é do que 
legitimar o recurso que vem 
do Governo do Estado”, des-
tacou Lima.

Ainda de acordo com o 
diretor, a conclusão das duas 
etapas devem ocorrer até o 
final do segundo semestre, e 
o recurso deve ser aplicado 
conforme o avanço físico 

gens do Rio Paraíba do Sul. 
As obras da primeira etapa 
tiveram início em junho de 
2021. Na época, a ETE rece-
beu um investimento de R$12 
milhões do próprio Saae.

O projeto prevê uma área 
total de 15 mil m² e é a 
aposta da Prefeitura e da 
autarquia para resolver a 
carência do sistema de sa-
neamento básico da cidade. 
O complexo vai contar com 
sistema de tratamento de 
esgoto, prédio administrativo 
e laboratorial, viveiro, horta, 
sala de ambientalização e 
área arborizada para mini-
mizar os impactos ao meio 
ambiente.

Atualmente, o município 
conta com quatro ETE’s de 
pequeno porte, capazes de 
tratar somente 3% do esgoto 
produzido. Assim 97% dos 
resíduos acabam despejados 
no córrego Barrinha, um dos 
afluentes do Rio Paraíba.

A expectativa é que a ETE 
Central terá capacidade de 
tratar 12 mil litros de esgoto 
por minuto.

Foto: Reprodução

Trabalho de manutenção de bombas hidráulicas do Saae; autarquia utiliza superávit para instalação da ETE

da obra. A primeira etapa já 
tem 70% das obras conclu-
ídas, enquanto a segunda 
fase apresenta 55%. Após o 

final das obras será possível 
viabilizar o tratamento de 
90% do esgoto produzido em 
Cruzeiro.

Histórico – O complexo 
está sendo construído na 
região central, próximo ao 
antigo Café Solúvel, às mar-

queira (PL - Roseira), mas foi 
das mãos do anfitrião, o pre-
feito de Pindamonhangaba, 
Isael Domingues (PL), que 
Alckmin recebeu o pedido 
de investimento de R$ 25 
milhões para a construção 
de nova via estrutural. O 
“Trecho 1” ligará a rodovia 

Abel Fabrício Dias ao novo 
viaduto da concessão da 
MRS, que espera iniciar as 
obras até janeiro de 2024.

“O viaduto já é prometido, 
essa concessão dá priori-
dade a Pinda e Aparecida. 
Para isso, é necessária essa 
estrutural (ligação entre a 
rodovia SP-62 e a indústria 
Novelis na região leste), 
que significa melhoria no 
acesso à Via Dutra. Isso vai 
contribuir logística indús-
tria, minimizar o custo não 
só para Pinda, mas para a 

região”, contou o prefeito.
O empresário Carlos Edu-

ardo Aurichio, proprietário 
da companhia AB Areias 
apresentou o projeto de 
integração para desenvol-
vimento do Vale do Paraíba 
com uma nova logística e in-
terligação rodoferroviária.

Ainda ao lado de Isael, 
Alckmin participou de even-
to pelo Dia da Educação 
Roberto Rocca, na fábrica 
Tenaris e no CIE (Centro de 
Iniciação ao Esporte), no 
Crispim.

O vice-presidente Geraldo Alckmin, durante sua passagem por Pinda
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CDHU entrega 36 casas no Santa Luzia e 
Estado projeta novas unidades no bairro
Conjunto Habitacional “Nelson Baracho dos Santos” amplia unidades disponibilizadas em Guaratinguetá

Em cerimônia do Governo 
de São Paulo em Guaratin-
guetá, na terça-feira (13), a 
CDHU (Companhia de Desen-
volvimento Habitacional e 
Urbano do Estado) entregou 
36 unidades habitacionais no 
bairro Santa Luiza. O Estado 
anunciou outras cinquenta 
moradias.

A entrega das chaves às 
famílias contempladas contou 
com a presença do prefeito 
Marcus Soliva (Republica-
nos), do vice-prefeito Régis 
Yasumura (PL), secretários 
municipais e vereadores. Pelo 
lado estadual, o evento contou 
com a presença de Eli Corrêa 
Filho, secretário Executivo de 
Desenvolvimento Urbano e 
Habitação do Estado.

A Habitação do Estado ha-
via assinado em fevereiro de 
2022 a autorização para o iní-

Fabiana Cugolo 
Guaratinguetá

cio das obras. De acordo com 
informações do site oficial 
da CDHU, foram investidos 
cerca de R$ 3,8 milhões para 
a edificação das 36 unidades. 
As casas têm dois quartos, 
sala, cozinha, banheiro, área 
de serviço e área útil de 52,96 
metros quadrados. O sorteio 
para a seleção das famílias 
aconteceu em 2020. 

Após o evento, o secretário 
Executivo de Habitação aten-
deu a imprensa e destacou 
mais um projeto da CDHU em 
andamento em Guaratinguetá. 
“Aqui do lado (região do Santa 
Luzia) serão quase cinquenta 
casas, e em breve nós voltare-
mos aqui para a inauguração 
dessas novas casas”, adiantou. 

O representante do Esta-
do também foi questionado 
sobre novas ações da pasta 
para municípios da RMVale 
(Região Metropolitana do Vale 
do Paraíba e Litoral Norte). 
“Temos uma dezena de cida-
des muito bem encaminhadas. 

Eu não vou citar aqui para 
não cometer algum erro de 
número, mas existe um foco 
muito grande para que a 
gente amplie. O governador 
(Tarcísio de Freitas) pede 
muita audácia para nós, ou 
seja, se já têm um número de-
terminado, ampliem, para que 
a gente consiga entregar em 
pouco tempo, na gestão dele, 
principalmente um número 
considerável, não só de habi-
tações, mas de regularizações 
fundiárias", frisou.

Cachoeira Paulista – O pre-
feito Antônio Carlos Mineiro 
(MDB) esteve presente no 
evento da CDHU em Guaratin-
guetá e relatou ao Jornal Atos 
o andamento das unidades 
habitacionais que restam ser 
entregues no bairro São José.  
“E agora estamos fazendo a 
documentação e desafetação 
da área. A documentação está 
no cartório para entregarmos 
à CDHU para concretizarmos 
as 52 unidades", detalhou.

Foto: Fabiana Cugolo

Evento de entrega de chaves contou com representantes de Guaratinguetá e do Estado; novos anúncios

EDP cadastra 19 mil famílias naTarifa Social de Energia Elétrica
Prédios da CDHU em Cruzeiro ganham painéis de medição inteligente; 716 moradias devem ser assistidas

Distribuidora de energia 
elétrica na maior parte das 
cidades da RMVale (Região 
Metropolitana do Vale do 
Paraíba e Litoral Norte), a 
EDP realizou, entre janeiro 
e abril deste ano, o cadastro 
de cerca de 19 mil famílias 
no benefício da Tarifa Social 
de Energia Elétrica. Atual-

Da Redação
RMVale

mente, 123 mil famílias em 
toda a região estão inseridas 
no sistema. Em Cruzeiro, são 
1.716 famílias beneficiadas 
no ano.

A distribuidora realiza o 
cadastramento automático 
de moradores da área de 
concessão que ingressam 
nos programas sociais do 
Governo Federal, a partir do 
cruzamento de dados com o 
CadÚnico e do BCP (Benefí-
cio de Prestação Continuada 

da Assistência Social), dis-
ponibilizados pelo Ministé-
rio do Desenvolvimento e 
Assistência Social, Família e 
Combate à Fome. 

Em Cruzeiro, a EDP ini-
ciou a instalação de painéis 
de medição inteligente em 
cinco condomínios da CDHU 
(Companhia de Desenvolvi-
mento Habitacional e Urba-
no). A ação beneficiará cerca 
de 1.350 famílias.

Os condomínios Colinas 

da Mantiqueira 1 e 2 serão 
os primeiros a receberem os 
painéis. Depois o atendimen-
to chegará aos condomínios 
Mata Atlântica, Serra Verde, 
Mata Atlântica 2 e Ecovale. A 
previsão é de que os serviços 
sejam concluídos ainda esse 
mês. 

Com o novo equipamento 
será possível a identifica-
ção de forma remota e em 
tempo real de eventuais 
interrupções do forneci-

mento de energia. A leitura 
do consumo será remota, 
sem a necessidade de visita 
do leiturista, havendo mais 
agilidade no atendimento 
de solicitação de religação 
da energia, com atuação à 
distância.

A parceria, formalizada na 
última semana pela EDP com 
a Prefeitura de Cruzeiro, 
também prevê o fortaleci-
mento de ações para o ca-
dastramento de famílias em 

situação de vulnerabilidade 
à Tarifa Social de Energia 
Elétrica. 

Entre janeiro e abril deste 
ano, Cruzeiro teve 716 novas 
famílias cadastradas na Tari-
fa Social, totalizando 5.320 
benefícios já concedidos re-
gularmente. De acordo com 
levantamento realizado pela 
EDP, o potencial de novos 
cadastros da Tarifa Social no 
município representa 4.479 
famílias.
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Santa Casa de Lorena inaugura serviço de 
PS Infantil e Obstétrico SUS nesta segunda
Hospital, que mantém parceria com a Prefeitura; cria estrutura para atendimento regionalizado para crianças

A Santa Casa de Lorena 
inaugura, nesta segunda-
-feira (19), as instalações 
do Pronto Socorro Infantil 
e Obstétrico SUS, custeadas 
com recursos próprios da 
instituição. O serviço será 
disponibilizado em prédio 
anexo ao Pronto Socorro 
Adulto, na rua Dom Bosco, 
nº 562, no Centro.

As portas do novo PS 
Infantil e Obstétrico foram 
abertas à população no dia 
9 de maio, com o objetivo de 
proporcionar mais comodi-
dade, agilidade e qualidade 
no atendimento ofertado, 
24 horas por dia, às crian-
ças e gestantes de Lorena 
e das cidades de referên-
cia, como Canas e Piquete, 
sendo que o serviço de PS 
da cidade chega a atender 
pacientes de até sete outros 
municípios.

Desde então, durante 
quarenta dias, a adminis-
tração da Santa Casa de 
Lorena priorizou testes de 
procedimentos operacio-
nais, antes da inauguração 
oficial, para garantir que os 
protocolos estivessem sen-
do executados de maneira 
eficaz e segura.

Com 270 metros qua-
drados de área total e in-
vestimento aproximado de 
R$100 mil, a nova unidade 
de atendimento de urgência 
e emergência infantil e obs-
tétrico possui uma recepção 
com trinta poltronas, uma 
sala de triagem, uma sala 
de espera interna com 15 
poltronas, um consultório 
ginecológico e obstétrico, 

Da Assessoria
Lorena

Fotos: Divulgação

Famílias já utilizam estrutura do PS Infantil Obstétrico; inauguração oficial marcada para esta segunda-feira

dois consultórios pediátri-
cos, além de uma sala de 
observação com seis leitos 
para crianças e seis leitos 
para as gestantes.

“Por mais que as obras 
tenham sido custeadas com 
recursos próprios do hos-
pital, o investimento nesta 
nova área de urgência e 
emergência infantil e obsté-
trica é consequência direta 
da parceria com a Prefeitura 
de Lorena, que, reconhe-
cendo a fundamental im-
portância do hospital para 
a região, vem renovando 
anualmente o convênio com 
a Santa Casa e custeando as 
despesas operacionais do 
Pronto Socorro Municipal”, 
ressaltou o superintendente 

da Santa Casa de Lorena, 
Dario Costa.

Inauguração – Durante o 
evento, que será realizado 
das 9h às 12h, próximo 
à entrada do PS Infantil 
e Obstétrico, na rua Dom 
Bosco, haverá recreação 
para promover o entreteni-
mento das crianças e pais 
que estiverem aguardando 
por atendimento hospitalar.

A cerimônia oficial está 
prevista para ocorrer às 10h 
da segunda-feira, na presen-
ça do diretor Dario Costa, 
colaboradores do hospital, 
além de autoridades, como 
o prefeito Sylvio Ballerini e 
Legislativo, representantes 
de empresas locais e im-
prensa regional.
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Cachoeira Paulista se prepara para 
mais uma edição da Festa do Peão
Prefeitura espera atrair cerca de cinquenta mil pessoas nos quatro dias de shows

A Prefeitura de Cachoeira 
Paulista divulgou na segun-
da-feira (12) a programação 
da  5ª Festa do Peão, que 
acontecerá no Estádio Mu-
nicipal. O evento, entre os 
próximos dias 29 de junho 
e 2 de julho, contará com 
rodeio profissional, mon-
taria e atrações de peso da 
música sertaneja como a 
dupla João Neto e Frederico. 
O investimento municipal é 
de R$475 mil, sendo R$ 175 
mil gastos com infraestrutu-
ra e segurança e R$ 300 mil 
destinados para os shows.

O evento de quatro dias 
terá como atração de abertu-
ra o show da dupla sertaneja 
US Agroboy. No segundo dia 
será a vez da dupla Diego e 
Victor Hugo animar o pú-
blico. Uma das principais 
duplas da nova geração da 
música sertaneja, João Neto 
e Frederico promete agitar 
o penúltimo dia da festa, 
e Hugo e Heitor serão os 
responsáveis pelo encerra-
mento da Festa do Peão.

Com o propósito de fo-
mentar a cultura regional, 
o evento disponibiliza a en-

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

trada solidária. Para acom-
panhar as apresentações 
musicais será necessário 
apenas doar um quilo de 
alimento não-perecível. Os 
alimentos arrecadados serão 
destinados ao Fundo Social 

do município, que vai or-
ganizar a distribuição para 
as pessoas em situação de 
vulnerabilidade e entidades 
sociais.

De acordo com o secretá-
rio de Desenvolvimento Eco-

nômico, Paulo Orlandeti, as 
festas de rodeio fomentam o 
desenvolvimento econômico 
com geração de emprego e 
renda, movimentando todo 
o comércio local, além de 
proporcionarem lazer para 
a população. “A expectati-
va é excelente. Apesar da 
sazonalidade do evento, a 
concentração de pessoas e 
a remuneração dos serviços 
prestados se refletem de 
forma positiva no comércio 
local por semanas, já que o 
rodeio se soma à entrada do 
mês de férias e os eventos 
religiosos na sequência do 
mês”.

Além dos shows sertane-
jos, que terão seus horários 
de início e término anuncia-
dos em breve, haverá todos 
os dias abertura com show 
pirotécnico, montaria, ro-
deio profissional, parque de 
diversões e funcionamento 
de barracas típicas. A expec-
tativa é que a Festa do Peão 
2023 atraia um público de 
aproximadamente cinquen-
ta mil espectadores nos 
quatro dias de shows. Mais 
detalhes da festa, como os 
horários das apresentações, 
estão disponíveis no site e 
redes sociais da Prefeitura 
de Cachoeira Paulista.

Famílias de Guaratinguetá querem volta 
de transporte escolar na rede estadual
Problemas com horários de linha do TUG prejudicam alunos e mudança gera manifestação para retomada

Alunos da rede estadual 
de ensino, em Guaratinguetá 
podem, desde o último dia 1, 
utilizar o vale estudantil no 
TUG (Transporte Urbano de 
Guaratinguetá). A medida é 
uma tentativa de garantir o 
serviço a estudantes, mas é 
foco de críticas por situações 
como o horário das linhas.

A mudança, alvo de recla-
mações de pais por meio das 
redes sociais e na Câmara, após 
o anúncio, em abril, às escolas 
e estudantes, foi motivada por 
uma resolução da secretaria 
estadual da Educação que 
prevê que o transporte público 
seja oferecido, preferencial-
mente, mediante a bilhetagem 
eletrônica ou passe escolar. O 
fretamento escolar, feito pela 
empresa Utile Transportes 
Ltda, vigorou até o dia 31 de 
maio.

Um grupo de mães foi até a 
Câmara reivindicar ajuda dos 
vereadores durante a sessão. 

Fabiana Cugolo
Guaratinguetá

sente na Casa é a doméstica 
Ana Maria Bernardino Vieira, 
de 45 anos. Ela tem um filho de 
15 anos, cursando o primeiro 
ano ensino médio, também 
na escola Costa Braga. Ana 
Maria é moradora do Jardim 
Esperança e relatou que na 
região onde mora, os horá-
rios do ônibus também não 
encaixam com o da escola. "O 
nosso problema é a condução, 
não temos o horário que ‘bate’ 
para as crianças chegarem na 
escola. Elas vão ter que descer 
no Fórum para andarem até 
o Costa Braga. E na hora de 
ir embora, não tem ônibus no 
horário também. Então, por 
que mexer? Nós estávamos 
tranquilos com a terceirizada, 
a terceirizada estava deixando 
na porta da escola e deixando 
mais próximo de casa", contou.

O assunto foi tema de re-
querimento de autoria do 
vereador Arilson Santos (PSC), 
que solicitou que o secretário 
de Educação do Estado de 
São Paulo, Renato Feder, e o 
dirigente Regional de Ensino 
da Região de Guaratinguetá, 

Cândido Santos, sejam notifica-
dos para fornecer informações 
sobre as ações tomadas após 
o término do contrato com a 
Utile. Na última semana, um 
novo requerimento, desta 
vez de autoria do presidente 
Pedro Sannini (PSC), também 
questionou a situação.

A Prefeitura comunicou 
que realizou uma alteração 
no itinerário dos ônibus a 
partir do dia 1, apenas para 
as linhas L24 Jardim do Vale 
via FEG/Fórum e L25 Jardim 
do Vale via Ponte Dr. Zerbini, 
que a partir desta alteração faz 
uma extensão no trajeto até a 
praça 13 de Maio (próxima à 
Câmara). Segundo o Executivo, 
o objetivo é facilitar o acesso de 
estudantes e demais usuários à 
região do Costa Braga.

O Jornal Atos tentou con-
tato com a Diretoria Regional 
de Ensino de Guaratinguetá, 
que alegou uma agenda de 
visitas técnicas, o que impos-
sibilitaria uma entrevista. Até 
o fechamento desta matéria 
não houve retorno do órgão 
à redação.

Foto: Arquivo Atos

Estudantes utilizam ônibus do TUG, após fim de contrato com a Utile; famílias protestam por retomada

Uma delas foi a doméstica Regi-
nalda Aparecida Souza Brigida, 
de 40 anos, que tem um filho 
de 17 anos cursando o terceiro 
ano do ensino médio na escola 
Costa Braga, que fica no Pedre-
gulho. Moradora do bairro da 
Colônia, ela destacou que os 
horários do TUG não coincidem 

com o dos estudantes. “Estou 
aqui hoje para pedir melhoria 
pelos alunos do Costa Braga. 
O primeiro horário é o das 5h, 
e o ônibus passa perto de casa 
por volta das 5h20. Para poder 
levar o meu filho (até o ponto 
de ônibus), eu ando um certo 
pedaço ainda. Com isso, ele vai 

chegar na escola 5h50, e as au-
las começam às 7h”, explicou. 
A mãe ressalta que as famílias 
querem que melhorem o ho-
rário das linhas ou que volte o 
ônibus que estava levando os 
alunos. “Do jeito que está não 
dá para as mães”.

Outra mãe que estava pre-
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preços para futura aquisição de EPI's destinados a Secretaria Municipal de Saúde. Edital e 
local da sessão pública:  www.bec.sp.gov.br. Data da sessão: 03/07/2023 às 14:00 horas.

Aviso de Abertura de Licitação. Processo: Pregão Eletrônico nº 031/23. Objeto: Registro 
de preços para futura aquisição de diversos materiais de manutenção, destinados a 
Secretaria Municipal de Saúde. Edital e local da sessão pública:  www.bec.sp.gov.br. Data 
da sessão: 04/07/2023 às 09:00 horas.

João Neto e Frederico, destaque da Festa do Peão 2023, em Cachoeira

Foto: Reprodução
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Trabalho de limpeza e desassoreamento 
do Rio Mandi avança e chega à Vila Nunes
Ação da Prefeitura de Lorena faz parte do plano de combate às enchentes; Taboão já foi desassoreado

A secretaria de Manuten-
ção e Serviços Municipais 
de Lorena continua com 
o trabalho de limpeza e 
desassoreamento do Rio 
Mandi. Nessa semana, os 
serviços estão concentrados 
no trecho que passa pela Vila 
Nunes.

O secretário de Serviços 
Municipais, Lucas Molinari, 
destacou que a nova fase é 
uma sequência de ações que 
passaram por outros bairros. 
“Nós já fizemos o trabalho no 
Novo Horizonte, Vila Passos, 
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e no Bairro da Cruz está 
sendo finalizado”, explicou.

O desassoreamento do 
Mandi é um trabalho fre-
quente na cidade, que está 
sendo realizado pelo terceiro 
ano consecutivo. “São atendi-
dos diversos locais por onde 
o rio passa, especialmente 
os trechos próximos à USP 
e nos bairros Santa Edwiges, 
Vila Geny, Vila Nunes e Vila 
Brito. Todo o Rio Mandi está 
sendo limpo e desassoreado”, 
contou Molinari.

O trabalho de limpeza e 
desassoreamento já foi fei-
to também no Rio Taboão, 
próximo à secretaria de 
Saúde, na região central do 

município. “Limpamos todas 
as valetas que desaguam 
no bairro São Roque e que 
desaguam no Rio Paraíba, 
passando pela Vila Cida. Fo-
ram limpas ainda as valetas 
da várzea da Vila Brito e 
Nova Lorena”, 

As ações da Prefeitura 
fazem parte do plano de 
prevenção de enchentes, O 
desassoreamento favorece 
o escoamento e fluidez das 
águas, contribuindo para 
a prevenção de enchentes 
e alagamentos. A proposta 
foca também a preservação 
ambiental, removendo ma-
teriais descartados de forma 
irregular e outros resíduos.

Foto: Divulgação PML

Trabalho de desassoreamento realizado no Rio Mandi, em Lorena; limpeza está concentrada na Vila Nunes

Prefeitura de Lorena finaliza pavimentação 
com foco em via de acesso ao colégio Sesi 
Orçado em R$ 880 mil, serviço tem apoio estadual; atende a pedido de estudantes e funcionários

Após quase sete meses de 
obra, a Prefeitura de Lorena 
concluiu no início desta sema-
na a pavimentação da via que 
abriga e dá acesso à nova sede 
do colégio Sesi. Garantida por 
meio de uma parceria entre o 
Município e o Estado, a obra 
de adequação contou com um 
investimento de R$ 880 mil. 

Iniciado em 14 de novem-
bro do ano passado, o serviço 
de asfaltamento da avenida 
Epitácio Santiago, que fica na 
região central da cidade, foi 
finalizado na terça-feira (13) 
pela equipe da secretaria de 
Obras e Planejamento Urbano. 

A conclusão da moderni-
zação da via, que até então 
era de terra, garantirá que 
os funcionários e os mais de 
trezentos alunos do Sesi não 
convivam mais com os trans-
tornos causados pela falta de 
calçamento adequado, como 
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o risco de queda em buracos 
e de agravamento de doenças 
respiratórias devido a inalação 
de poeira.

De acordo com a Prefeitura, 
a pavimentação foi viabilizada 
através de um investimento 
municipal de R$ 180 mil e 
de um recurso estadual de 
R$ 700 mil, liberado após 
solicitação do vereador de 
Lorena, Fábio Matos (Cidada-
nia). “Muito esperada por toda 
a comunidade escolar, essa 
melhoria já está beneficiando 
pais, alunos, funcionários, to-
dos que utilizam desse acesso 
para chegar até a unidade. A 
obra faz parte de um grande 
conjunto de ações que temos 
feito para melhorar as condi-
ções das nossas vias, tanto na 
zona urbana como na rural, 
entre pavimentações e recape-
amentos”, destacou o prefeito 
Sylvio Ballerini (PSDB).

Anteriormente sediado em 
um imóvel público na rua 
Odila Rodrigues, no bairro São 
Roque, que atualmente abriga 

a escola municipal Conde de 
Moreira Lima, o colégio Sesi 
teve seu novo espaço inaugu-
rado em 27 de agosto de 2021. 
O prédio, que fica no número 
1.000 da avenida Epitácio San-
tiago, foi construído pela Fiesp 
(Federação das Indústrias do 
Estado de São Paulo) através 
de um investimento de R$ 18 
milhões. O terreno de 20 mil 
m² que abriga o complexo 
educacional foi doado ao 
Município, que o repassou à 
Fiesp, em 2012, pela família 
da ex-vice-prefeita Marietta 
Bartelega. 

Melhorias – Desde 12 de 
janeiro deste ano, a Prefeitura 
vem promovendo a execução 
de um pacote de obras que 
busca garantir mais segurança 
aos motociclistas e motoristas 
que trafegam pela cidade. 
Contemplado com um recurso 
estadual de R$ 15 milhões, o 
Município, através da equipe 
da secretaria de Obras e Pla-
nejamento Urbano, deverá 
concluir até janeiro do ano que 

vem o recapeamento asfáltico 
de 17 importantes vias distri-
buídas por oito bairros.

Em nota oficial publica-
da no inicio da tarde desta 
quarta-feira (14), a Prefeitura 
informou que até o momento 
foram finalizados os serviços 
de melhorias nas avenidas 7 
de Setembro e Nossa Senho-
ra de Fátima, no Bairro da 
Cruz; rua Doutor João Pinto 
Antunes, no bairro Vila Geny; 
avenidas Targino Vilela Nunes 
e  Francisco Brasil, no bairro 
Vila Nunes; avenida Marechal 
Argolo, no bairro Vila Passos; 
avenida Oswaldo Aranha, no 
bairro Vila Zélia; avenidas 
Antônio Haddad e Coronel 
Marciano, no bairro Santo 
Antônio; e a avenida Tomás 
Alves Figueiró, que abrange 
os bairro Cidade Industrial e 
Vila Hepacaré. 

Atualmente, a equipe muni-
cipal atua no recapeamento 
asfáltico da avenida Oswaldo 
Aranha, no bairro Vila Zélia. 
Após a conclusão do serviço 
no local, a Prefeitura deverá 
iniciar a modernização das 
três vias restantes do pacote 
de obras, que são a avenida 
Papa João 23, no Vila Nunes, 
as ruas João Galvão de Franco 
Rangel, no Vila Geny, e Expedi-
cionário Valentim Corrêa, no 
Bairro da Cruz.

Foto: Reprodução PML

Área de acesso ao Sesi; Prefeitura consegue finalizar pavimentação

Em meio à construção da ponte substituta, chuva 
volta a causar danos na provisória no Turma 26 

A Prefeitura de Cachoeira 
emitiu um comunicado nas 
redes sociais, na manhã des-
ta sexta-feira (16), sobre as 
obras da ponte da Turma 26. 
Durante a madrugada, devido 
à chuva, a cabeceira da ponte 
provisória apresentou uma 
movimentação ocasionando 
danos na sua estrutura O local 
está sendo monitorado.

Secretaria de Obras, Sabesp 
(Companhia de Saneamento 
Básico do Estado de São Pau-
lo) e a empresa S.O. Pontes 
Engenharia já estão cientes do 
ocorrido e tomando providên-
cias para que a passagem de 
ciclistas e pedestres não seja 
prejudicada.

No último dia 30, houve o 
serviço de retirada do restante 
da estrutura da antiga ponte 
e a limpeza da área para a 
instalação da estrutura nova.

Desde janeiro, as mais de 
150 famílias do bairro sofrem 
com os transtornos causados 
pela queda da ponte que era 
utilizada para ter acesso à 
região central da cidade.

A Prefeitura, com o intuito 
de amenizar os problemas, 
instalou uma ponte provi-
sória de madeira no mesmo 

local em que a de concreto 
desabou, permitindo a tra-
vessia de pedestres, ciclistas 
e motociclistas. O governo 
disponibilizou, gratuitamen-
te, transporte coletivo até o 
Centro.

Os moradores que possuem 
carro ou caminhão passaram 
a utilizar uma rota alternativa 
pelo bairro vizinho Embauzi-

nho, que acaba sendo mais 
longa.

A ponte é foco de polêmica, 
que culminou na cassação do 
prefeito Antônio Carlos Minei-
ro (MDB). Acusado de omis-
são, ele rebateu a acusação 
com a assinatura do convênio 
com o governador do Estado, 
Tarcísio de Freitas (Republi-
canos), para as obras no local. 

Foto: Reprodução PMCP

Trabalho da Prefeitura para retirar estrutura da antiga ponte; ponte provisória sofre danos por chuva

Local é monitorado desde a madrugada da sexta-feira; Prefeitura e empresa 
iniciaram providências para evitar novos problemas no acesso ao bairro

Ele voltou ao cargo 36 horas 
depois, após o Tribunal de 
Justiça do Estado de São Paulo 
ajuizar uma ação civil pública 
solicitando a anulação dos 
efeitos do decreto legislativo 
que cassou seu mandato.

A empresa S.O. Pontes En-
genharia venceu do processo 
licitatório para construção da 
ponte.

A secretaria da Adminis-
tração Penitenciária firmou 
parceria com a Prefeitura de 
Roseira para a contratação 
de mão de obra carcerária. A 
iniciativa é parte do projeto 
do Governo do Estado em 
disponibilizar oportunidade 
de recolocação no mercado de 
trabalho às pessoas privadas 
de liberdade.

Viabilizado pela Fundação 
Professor Dr. Manoel Pedro 
Pimentel, o contrato de 15 
reeducandos do regime se-
miaberto tem vigência de um 
ano e beneficia sentenciados 
da Penitenciária 2, de Potim. 
“Cada reeducando recebe um 
salário de R$ 1.370, onde 
uma parte fica para ele e 
outra para o detento que 
permanece no CDP (Centro de 
Detenção Provisória) cuidan-
do da limpeza para quando o 
reeducando voltar. Cada três 
dias trabalhados reduz um dia 
na pena”, explicou o secretário 
de Obras, Rodrigo Galeano.

Sob orientação e fisca-
lização da Prefeitura, os 
reeducandos atuam como 
auxiliares de serviços gerais 
na cidade, executando a lim-
peza de praças, pinturas de 
vias públicas, manutenção 
de escolas e a coleta de lixo. 
“A obrigação da prefeitura é 
fornecer uniforme, transporte 

e alimentação”, disse Galeano. 
A jornada de trabalho é de se-
gunda à sexta-feira, das 7h às 
16h, com pausa de uma hora 
de almoço.

Segundo o secretário, os 
trabalhos já começaram nos 
bairros da cidade. “Escolhemos 
pintor letrista, pedreiro, ope-
rador de roçadeira, coletor de 
lixo, mecânico de manutenção 
de veículo e ajudante geral. 
Quando eles estiverem mais 
entrosados, eles serão enviados 
para setores da Prefeitura. 
Quem trabalhar na coleta de 
lixo vai fazer revezamento com 
os funcionários da prefeitura 
porque o serviço de coleta é 
bem desgastante”.

Para o diretor substituto da 
Penitenciária 2 de Potim, Lu-
ciano José Pimenta, a possibi-
lidade do reeducando exercer 
uma atividade remunerada é 
parte importante para a sua 
reinserção na sociedade, uma 
vez que a pena não é mais 
enxergada apenas como um 
castigo para o violador dos 
bens jurídicos. “Nesse sen-
tido, o Estado de São Paulo 
patrocina políticas públicas 
com o objetivo de estimular 
o trabalho do preso, pois esse 
esforço amplia a possibilidade 
do sentenciado não vir a rein-
cidir. Afinal, o trabalho tem em 
seu bojo a esperança de um 
futuro digno, principalmente 
para quem experimenta mo-
mentaneamente a restrição de 
liberdade”, explicou Pimenta.

Roseira e Estado criam ação 
com mão de obra carcerária
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